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栄町議会 



－１－ 

議 会 運 営 委 員 会 

議 事 日 程 

 

令和２年９月１１日（金曜日） 

                     午後０時１０分開会 

 

事   件 （１）令和２年第３回栄町議会定例会の追加付議事件について 

１．町長提出議案         １件 

             財産の取得            １件 

          議員提出議案         ２件 

意見書            ２件 

（２）議事日程について 

       （３）その他、議会運営に関すること       



－２－ 

出席委員（６名） 

委 員 長  野  田 泰 博 君     副委員長  大 野   博 君     

委  員  髙 萩 初 枝 君     委  員  大 野 信 正 君     

委  員  早 川 久美子 君     委  員  大 塚 佳 弘 君 

      

欠席委員（なし） 

    

出席を求めた者 

   議  長  橋 本   浩 君     副 議 長  大 野 徹 夫 君 

 

説明のため出席した者    

   総務課長  奥 野 陽 一 君  

 

出席議会事務局 

事務局長  野 平   薫 君     書  記  藤 江 直 樹 君 



－３－ 

午後０時１０分 開会 

◎ 開  会 

○委員長（野田泰博君） ただいまより、議会運営委員会を開会いたします。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎ 開  議 

○委員長（野田泰博君） 本日は、令和２年第３回栄町議会定例会に伴う議会運営委員会です。 

委員の皆様並びに議長、副議長、また執行部から奥野総務課長のご出席をいただきまして、

誠にありがとうございます。 

ここで、本来ですと、会議に先立ちまして、橋本議長よりご挨拶をお願いしておりますが、

本日は省略させていただきます。 

   ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎審  議   

○委員長（野田泰博君） それでは、早速審議に入ります。 

先日の議会運営委員会でもありましたが、財産の取得の追加議案１件と、議員発議案２件で

ございます。 

町長提出議案の追加議案１件について、奥野総務課長よりまずはご説明願います。 

○総務課長（奥野陽一君） それでは私から、本定例会への追加議案についてご説明いたしま

す。  

件名は、財産の取得です。 

概要につきましては、地域公共交通事業高度化支援事業の実施に当たりまして、バス車両を

取得するため、町議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第３条の規

定により、議会の議決を求めるものでございます。 

このバスは地方創生の臨時交付金の２次分を活用して購入するものでございまして、国から

の内定通知が来た時点で、本定例会に間に合えば提出させていただく予定でおりました。 

そのような中、9月8日付けで、千葉県から交付金の実施計画の確認結果ということで、町か

ら申請した金額満額の配分予定の通知が来ましたので、今回、議案第１０号追加議案として提

出させていただくこととなりました。 

以上です。よろしくお願いいたします。 

○委員長（野田泰博君） ありがとうございました。町長提出議案の説明が終わりましたが、

何か質疑等がありましたら、お願い致します。 

○委員（高萩初枝君）  １ついいですか。 



－４－ 

○委員長（野田泰博君） はい、高萩君。 

○委員（高萩初枝君）  手得の方法として随意契約なんですが、これについてお伺いしたい

と思います。 

○総務課長（奥野陽一君） これにつきましては、資料のほうにもあるのですが色々な条件が

ございまして、買うバスは今の循環バスと同じバスで、いわゆる日産のポンチョという特殊な

バスです。低床であったり、色々なことがありまして。それを取り扱うところが、千葉日野日

産自動車株式会社しかないということで、そこと随意契約をするというようにお聞きしており

ます。 

○委員長（野田泰博君） 他に質疑ございますか。ないようですので、町長提出議案等につい

ては以上の通りに致します。 

次に、議員発議について、野平議会事務局長より説明願います。野平議会事務局長。 

○事務局長（野平 薫君） それでは私のほうから議員の発議案についてご説明させていただ

きたいと思います。一緒に添付しております議案の提出書、提出者は高萩初枝議員、早川久美

子議員、新井茂美議員、岡本雅道議員、塚田涌長議員の５名でございます。 

 まず一点目ですが、「国における２０２１年度教育予算拡充に関する意見書」ということで、

先に提出されました陳情に基づきまして議員の皆様から今回意見書として国に提出したいとい

うことで、あったものでございます。内容につきましては後ろについております意見書の通り

でございます。 

 発議案第２号につきましては同じく、高萩初枝議員、早川久美子議員、新井茂美議員、岡本

雅道議員、塚田涌長議員から提出されまして、「義務教育費国庫負担制度の堅持に関する意見

書」ということで、これも先の陳情で上がったものを意見書として提出するということでござ

います。内容につきましては、ここにお示しの案の通りということでございます。 

以上です。 

○委員長（野田泰博君） ありがとうございました。この内容に関しては、既に議員の皆様が

陳情として貰っている内容と一緒です。説明が終わりましたので、何か質疑などがあれば、お

願いいたします。 

［「なし」という声あり］ 

○委員長（野田泰博君） 質疑はないようですので、議員発議案については、以上の通りとい

たします。 

続きまして、その他でございますが何かございますか。野平議会事務局長。 

○事務局長（野平 薫君） 議事日程を修正させていただきたいと思います。議事日程ですが、

今回初日は終わっておりますので、２日目、３日目、一般質問の日程を経まして、最終日４日

目の質疑・討論・採決の時に、先ほど総務課長から説明がありました、「財産の取得につい

て」、それから「発議案１号、２号」を第４号の日程第１０、１７、１８に組み入れまして、



－５－ 

ここで即日「財産の取得」、バスの関係なものですから、１日で質疑・討論・採決までできれ

ばお願いしたいと思っております。皆様の方でご審議のほうお願いしたいと思います。 

○委員長（野田泰博君） ただいま事務局長より説明がありましたスケジュールに関して何か

ご質問ございますか。 

［「なし」という声あり］ 

○委員長（野田泰博君） ないようですので、先ほど説明した通りのスケジュールでお進めく

ださい。野平議会事務局長。 

○事務局長（野平 薫君） はい、わかりました。もう１件よろしいでしょうか。 

○委員長（野田泰博君） 野平議会事務局長。 

○事務局長（野平 薫君） こちらの提出日が第２号に基づきまして一般質問の日である９月

１６日にしてありますが、本日の方が良いかと思いますので、本日に致したいと思います。皆

様には１６日にお配りいたします。 

 以上でございます。 

○委員長（野田泰博君） ただいま事務局長よりいつ提出するかということと、日付けのこと

全て説明がありましたが、何かご質問ございますか。 

［「なし」という声あり］ 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○委員長（野田泰博君） ないようですので、以上で議会運営委員会を閉会といたします。 

ありがとうございました。 

午後０時１９分 閉会 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

上記会議録を証するため下記署名いたします。 

令和２年 ９月 ３０日 

議会運営委員会委員長 野田 泰博 


